

U-Bahn 1. Eröffnung vom Reumannplatz – Oberlaa

Josef Baranyai

Am 2. September wurden 5 Stationen neu eröffnet.

600 Millionen Euro wurden in die neuen Stationen hineingezahlt. Jede Station hatte an diesem 2. September ein Unterhaltungsprogramm.

Die erste U1 fuhr um 11 Uhr Vormittags. Brauchte aber länger als normal durch die vielen Besucher. 27 Minuten brauchte sie, normal sind 14 Minuten. In Oberlaa angekommen, stieg man aus und ist gleich in der Therme und Konditorei, wo besondere Leckereien warten.

In Oberlaa gibt es auch ein besonderes Programm mit Ingrid Merschel, die ein Kulturprogramm im September anbietet. Wohin viele Besucher hinpilgern und einen schönen Nachmittag haben. Auch der Kurpark ist gleich dahinter.

Am Landgut am Laaerberg ist der Campus für Sozialberufe.

Das Laaerbergbad ist auch dort!

Ich kenne das schon 35 Jahre mit dem Laaerbergbad und der Strassenbahn 67. Seit dem Neubau fährt nur mehr die 41.